

Trampolinsport in Köln auf hohem Niveau

Montag, den 12. März 2012 um 11:09 Uhr

[Nachrichten](#) - [Trampolinturnen](#)



Bericht und Bilder von Anne Fahrion

Kölner Mannschaftspokal im Trampolinturnen 2012

Zum diesjährigen Mannschaftspokalwettkampf im Trampolinturnen, lud der Turnverband Köln die Kölner Trampolinvereine am 4. März in die vom ausrichtenden Verein DJK Wiking festlich geschmückte Sporthalle des Heinrich Mann Gymnasiums in Weiler ein.

Der Einladung waren neben dem ausrichtenden Verein der DJK Wiking, auch der TV Blecher, der MTV Höhenhaus, der TV Herkenrath 09, das Turnteam Toyota Köln und der TFG 1878 Köln-Nippes gefolgt, so dass insgesamt 93 Sportlerinnen und Sportler mit einem lautstarken Applaus von Alexandra Stempin und zahlreichen Zuschauern beim Einmarsch herzlich begrüßt wurden.

Während des Wettkampftages galt es nun in drei Kategorien, gestaffelt nach unterschiedlich hohen Schwierigkeitsgraden, die Kölner Mannschaftsmeister zu ermitteln. Dabei bestand eine Mannschaft aus jeweils drei Turner/innen eines Vereines.

In toller Atmosphäre zeigten die jungen Talente während des gesamten Wettkampftages gut geturnte Übungen. Gleichsam wurden die Turner der Anfängerklassen, wie auch die Sportlerinnen und Sportler, die Trampolinturnen auf Spitzensportniveau zeigten, mit großem Applaus belohnt.

Und dass der Turnverband Köln Trampolinsport auf hohem Niveau bieten kann, zeigte sich auch dadurch, als dass gleich zwölf Mannschaften in der Wettkampfklasse mit dem höchsten Schwierigkeitsgrad um den Meistertitel kämpften. So staunten die Zuschauer nicht schlecht, als Übungen mit mehreren Doppelsaltkombinationen und mit hohen Schwierigkeitsgraden von bis zu 8,5 gezeigt wurden.

Nach beeindruckenden Leistungen bekamen die jungen Talente bei der abschließenden Siegerehrung die Mannschaftspokale von den beiden Vorsitzenden des Turnverbandes, Gudrun Goldau und Dr. Jürgen Lahrs überreicht.

Wir gratulieren den Siegern und Platzierten:

Wettkampfklasse I:



1. Platz

DJK Wiking / DJK Wiking II (76,4 Punkte)

Clara Vogel, Emilie Seel, Alischa Krychowski

2. Platz

DJK Wiking / DJK Wiking III (75,0 Punkte)

Giulia Kücükaya, Sandra Strzalkowski, Luisa Kücükaya

3. Platz

TV Herkenrath 09 / DRIVE (74,7 Punkte)

Adelina Timofeev, Karolina Frizler, Xavier Pacuszka

Wettkampfklasse II:



1. Platz

TV Herkenrath 09 / MEGA (75,1 Punkte)

Gabriele Lorej, Simon Ramacher, Luis Hagen

2. Platz

DJK Wiking / DJK Wiking IV (73,7 Punkte)

Alexander Fahron, Nina Hecker, Sonja Keweloh

3. Platz

Turnteam Toyota Köln e.V. / Die springenden Flughörnchen (70,4 Punkte)

Alina Bahn, Katharina Eßer, Franka Büssing

Wettkampfklasse III:



1. Platz

DJK Wiking / DJK Wiking VII (93,9 Punkte)
Lea Fahron, Laurin Wolff, Jana Nelles

2. Platz

DJK Wiking / DJK Wiking VIII (86,3 Punkte)
Kieran Baumann, Lorna Baumann, Leona Wolff

3. Platz

TV Blecher / Blecher 3 (85,5 Punkte)
Jule Norbistrath, Anica Noltze, Susam Wernik



Über den Gesamtsieg des Kölner Mannschaftspokalwettkampfes freute sich die erfolgreiche Mannschaft " DJK Wiking VIII" zusammen mit ihrem Trainer Henryk Stempin. Stolz konnten Lea Fahron, Laurin Wolff und Jana Nelles somit auch den großen Wanderpokal des Turnverbandes Köln, der Jahr für Jahr an die Mannschaft mit der höchsten Gesamtpunktzahl vergeben wird, entgegen nehmen.